

校長通信

令和3年度
第16号
令和3年9月10日(金)
日之影町立宮水小学校

～臨時休校に備えて～

9月8日(火)に行われた参観日に合わせて、1・2年生保護者対象にマイクロソフトチームズによるテレビ会議のやり方についての講習会を行いました。1・2年学級担任に、5年担任の菊池先生が助っ人として加わり、3人で説明を行いました。説明書を見ながらでしたので、わりとスムーズにできたのではないかと思います。また、たんぽぽ学級でも、参観授業の中で児童と保護者を交えてテレビ会議の体験を行いました。臨時休校はできればないことを願いますが、もしもの場合には、このテレビ会議を使って、子どもたちと健康観察や課題等のやり取りを行う予定です。



お知らせ

- 県独自の緊急事態宣言（～9月12日）を受けて…
・「全道府県を対象に不要不急の往来自粛」となっております。
・手洗い・うがい・換気・マスク着用の徹底をお願いします。
・感染が疑われるような症状（発熱等）が出た場合には、お子様の登校及び保護者の来校はお控えください。（事前に学校へ連絡いただけますと助かります。）
・学校が臨時休校等になった場合には、マイクロソフトチームズによるテレビ会議等を活用して授業を行います。（下記をクリックすると説明書を見る事ができます。）

[マイクロソフトチームズ説明.pdf](#)

※何か心配事等がありましたら、遠慮なく学校へご相談ください。

学校ホームページのトップ画面に「お知らせ」コーナーがあります。その紫色の「マイクロソフトチームズ説明.pdf」をクリックするとマイクロソフトチームズの説明書を見ることができます。

～運動会に向けて～

10日(金)の朝に応援練習を行いました。赤団、白団とも団長、リーダーを中心に一生懸命練習していました。コロナの関係で、あまり声を出せなくとも、帽子や太鼓を使うなどして工夫した応援ができていました。残念ながら、まん延防止等重点措置の期限が30日まで延長されました。それに伴って県独自の緊急事態宣言も30日まで延長されました。運動会は予定通り実施いたしますが、改めて、感染防止に対して気を引き締めていきたいと思います。保護者の皆様方の御理解・御協力をよろしくお願ひいたします。



～お知らせ～

- 8月30日配付いたしました「令和3年度秋季運動会の御案内」に誤りがありました。文書では、26日(日)が雨天延期の場合、27日(月)が運動会で「弁当」となっておりましたが、正しくは「昼食なし」でそのまま下校となります。お詫びして、訂正いたします。申し訳ありませんでした。

～おめでとうございます～

- 9月4日 夕刊デイリー「光の子」掲載
○「いものなえうえ」 甲斐 悠真さん(1年)
○「がっこうたんけん」 甲斐 爽泰さん(1年)
○「花火をしたよ」 濱田 結衣さん(2年)
○「とうもろこし」 中川 日々來さん(2年)
○「そうめんながし」 池田 新さん(2年)



